

Raúl Castro s'entretient avec le Premier Ministre du Curaçao



La Havane, 13 juin (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a reçu ici à La Havane, le premier ministre du Curaçao, Ivár Asjés, qui occupe aussi le portefeuille des questions générales.

Tous deux ont échangé sur les avancés faites en matière des relations politiques entre nos deux pays et sur les opportunités ouvertes au renforcement du commerce et de la coopération.

Le visiteur était accompagné du Ministre des Finances, José Manuel Norberto Járdim. Le ministre par intérim des Affaires étrangères de Cuba , Marcelino Medina et le vice président cubain Ricardo Cabrisas ont également participé à l'entretien.



Radio Habana Cuba